Granada Hoy



Portada En Portada

Opinión

. Ciudad

Provincia

Deportes

Toros

Cultura

Espectáculos

Andalucía

Nacional

Internacional Economía

Sociedad

Motor Internet



AGENDA

Clasificados Coches usados

Cartelera Misas y cultos

Horóscopo

Tiempo Sorteos

Farmacias

Transportes

Efemérides Obituario

Pasatiempos Programación



SERVICIOS

Suscripción Hemeroteca Contactar

Publicidad Quiénes somos Actualización | jueves, 14 de abril de 2005, 06:23

CULTURA

filosofía

Un libro recupera El legado de Gadamer

La obra recoge las ponencias de un congreso sobre el pensador celebrado en 2002



G. CAPPA@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. Un homenaje al diálogo. Ayer se presentó en la Casa de los Tiros *El legado de Gadamer*, una publicación que recupera la figura del pensador alemán a través de los debates y conferencias que tuvieron lugar en Granada en 2002 durante un congreso internacional sobre Gadamer. "El libro ha salido de destilar aquellas jornadas", explicó José Francisco Zúñiga, editor del libro y profesor de Filosofía en la Universidad de Granada.

GADAMER

En aquel congreso de discípulos de Gadamer, además de filósofos de Granada, participaron estudiosos de Alemania y América Latina. "El pensamiento que defendió, la hermenéutica, es una teoría del diálogo y la comprensión humana, algo que viene como anillo al dedo a los países democráticos", dijo Zúñiga. "Hizo un estudio de la condiciones que nos permiten dialogar unos con otros para comprendernos". Gadamer, que murió en 2002 con 102 años de edad, visitó Granada en 1980 en unas actividades que organizó la Asociación Cultural Hispano Americana, entidad que dio origen a la delegación del Instituto Goethe en Granada. "Con este libro se ha pretendido analizar su obra y recuperar el congreso que sirvió para aunar el pensamiento de América Latina, contó Zúñiga.















© Copyright Federico Joly y Cía, S.A. Polígono El Trocadero. c/Francia s/n. 1159. Puerto Real (Cádiz) Tlfno: 956 297900 / Fax: 956 224883